

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 04.05.2017

ANFRAGE

Feldbergstraße 89 – (K)ein Haus für Kinder?

Im Städtischen Haus für Kinder an der Feldbergstr. 89, das Krippe, Kindergarten und Hort umfasst, bestehen derzeit akute Missstände.

Dem Vernehmen nach ist der Personalmangel so eklatant, dass ganze Gruppen nicht gebildet werden können und viele Betreuungsplätze wegfallen müssen.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

- Wie stellt sich die aktuelle Situation im Haus für Kinder an der Feldbergstraße dar?
 Wie viele Personalstellen sind derzeit nicht besetzt?
 Wie viele Betreuungsplätze entfallen dadurch? Bitte aufgliedern nach Krippen-, Kindergartenund Hortplätzen.
- 2. Wie sorgt die Landeshauptstadt München für Ausgleich? Können den betroffenen Eltern vergleichbare Betreuungsplätze in Einrichtungen in der Nähe angeboten werden? Wenn ja, wo?
- 3. Ist für das Haus für Kinder eine Verbesserung der aktuellen Situation in Aussicht? Bis wann können die Stellen besetzt werden und das Haus für Kinder voll ausgelastet werden?
- 4. Wie stellt sich die Personalsituation der städtischen Kinderbetreuungsstätten generell dar? Wie viele Stellen sind derzeit nicht besetzt? Wie viele Betreuungsplätze müssen deshalb entfallen?

Initiative: Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl, Mario Schmidbauer